

Les établissements scolaires vont ouvrir leurs portes

Plusieurs collèges et lycées organisent des journées portes ouvertes à destination des futurs élèves et de leurs parents dans les prochains jours. Voici lesquels.

Les rendez-vous

Le collège Gambier

Le collège public Marcel-Gambier, 3, rue du Général-Leclerc, ouvre ses portes ce vendredi 2 février, de 17 h à 20 h. L'établissement accueille environ 660 élèves, dont la première section féminine de football de la région. Dix joueuses de 12 à 13 ans y sont scolarisées en horaires aménagés, en partenariat avec la Ligue de football de Normandie, depuis la rentrée scolaire 2023.

Lycée Paul-Cornu

Le lycée général, technologique et professionnel Paul-Cornu, au numéro 9 de la rue éponyme, accueille les visiteurs pendant deux jours : le vendredi 2 février, de 17 h à 19 h 30, et le samedi 3 février, de 9 h à 12 h.

Paul-Cornu héberge également l'antenne de Lisieux du Greta, centre de formation ou de reconversion professionnelle. Les portes ouvertes du Greta sont organisées au même moment que celles du lycée.

Collège Pierre-Simon-de-Laplace

Le collège Pierre-Simon-de-Laplace, situé au 1, boulevard Winston-Churchill, organise également ses portes ouvertes le 3 février, de 9 h 30 à 12 h.

Environ 299 élèves sont scolarisés cette année dans l'établissement public. Depuis la rentrée 2023, une deuxième classe Ulis y a été créée pour accueillir des élèves qui présentent des troubles des fonctions cognitives ou mentales.

L'École d'ostéopathie animale européenne



Les portes ouvertes des établissements scolaires de Lisieux vues par Vince, notre correspondant dessinateur. PHOTO: VINCE

Les portes ouvertes de l'École d'ostéopathie animale européenne, ou ESAO, ont lieu le même jour, samedi 3 février. Le campus de Lisieux est installé au 4-10, rue de la Gare. Le métier d'ostéopathe pour animaux y sera bien sûr présenté, notamment via une démonstration.

Pour celles et ceux qui ne seraient pas disponibles ce samedi, une session de présentation en ligne est organisée le 22 mars.

L'IUT

L'Institut universitaire de technologie de Lisieux, rattaché à l'université de Caen, ouvre ses portes toute la jour-

née le samedi 3 février, de 9 h à 17 h.

Le campus lexovien, qui compte environ 265 étudiants, permet de préparer en trois ans deux Bachelors universitaires de technologie (BUT) : techniques de commercialisation ou science des données.

« De précieux conseils seront apportés sur les inscriptions, mais aussi sur l'apprentissage, la formation continue, les relations internationales, la vie culturelle, le sport et les bibliothèques qui seront exceptionnellement accessibles pour l'occasion », promet l'université.

L'IFSI

L'Institut des professionnels de santé organise sa journée portes ouvertes plus tard. Il faudra attendre le 9 février, pour pouvoir visiter le campus, situé au centre hospitalier Robert-Bisson, de 16 h à 20 h. L'établissement forme les infirmiers et aides-soignants de demain. Une démonstration des gestes et soins d'urgence est notamment prévue.

Le lycée Gambier

La cité scolaire Gambier ouvre et clôt le bal : le lycée, dirigé en intérim par David Hartmann, organise ses portes ouvertes le vendredi 16 février, de 17 h à 20 h.